



Aikido – Pfingstlehrgang mit Werner Conradi aus Hamburg

Am Pfingstwochenende hatten wir Meister Werner Conradi aus Hamburg bei uns zum Vereinslehrgang zu Gast. Werner hatte noch einige Hamburger mitgebracht, und außerdem besuchten uns unsere Kieler Freunde um Meister Markus Hansen, der zwar verletzungsbedingt nicht mittrainieren konnte, aber das Geschehen auf der Matte aufmerksam verfolgte. Nach der weiten Anreise aus Norddeutschland ging es am Samstagnachmittag zügig zur Sache. Werner und das sommerliche Wetter brachten uns gehörig ins Schwitzen, was insofern ein Problem war, als dass den Duschen in der Halle kaum ein Tropfen Wasser zu entringen war (ob da der niedrige Wasserstand der Elbe dran schuld war?). Spontan eingeführte Dusch-Shuttles u.a. ins Schönfelder Hochland sorgten für Abhilfe, so dass man den Abend erfrischt im Schillergarten ausklingen lassen konnte. Am Sonntagmorgen wurde das Training fortgesetzt, und danach ging es mit Lunchpaket und Bus und Bahn direkt in die sächsische Schweiz. Bei traumhaftem Wetter kamen unsere Besucher aus dem Staunen über die herrliche Landschaft nicht hinaus. Anschließend ging es mit dem Schiff zurück nach Pillnitz, von wo aus wir zu Fuß an der Elbe zurück nach Dresden wanderten, wo unser Abteilungsleiter bei sich im Garten ein Grillen organisiert hatte.



Teilnehmer des Pfingstlehrgangs des SV FS Rossendorf - ausnahmsweise mal nicht auf der Matte, sondern in Pillnitz!
(Foto: J. Engler)

Nach diesem für einige fast etwas zu feucht-fröhlichem Abend gab es am Sonntagmorgen noch eine Einheit zur Verteidigung gegen Stabangriffe, bevor sich die Gäste (zum Teil ungeduscht!) auf die Heimreise in den Norden machten, wohin wir uns sicher bald zum Gegenbesuch aufmachen werden - ob die da wohl auch so tolle Berge haben wie wir hier? Man wird sehen...

Stefan E. Müller